

Frankenweinfreunde laden zum Mitwinzern ein

NZ NÜRNBERGER
ZEITUNG
10. Dezember 2016



Für die Hobbywinzer und -winzerinnen vom Projekt „Erlebnis Weinberg“ war das Weinjahr 2016 ein besonderes. Denn unter der Anleitung von Profiwinzer Martin Bauerschmitt aus Zeil am Main wurde der Weinberg unterhalb des Klosters St. Michael in Bamberg bewirtschaftet. Im Jahr 2017 lockt Projektinitiator Walter Moßner die Frankenweinfreunde wieder nach Nordheim. „Alles bio! Reif für die Insel. Die Dritte“ lautet das Motto. Nach 2009 und 2010 wird zum dritten Mal auf der Weininsel in der Mainschleife gewinzert – und zwar zusammen mit dem Weingut Rothe. Seit mehr als 30 Jahren betreibt Manfred Rothe ökologischen Weinbau, er arbeitet nach den Kriterien des Bioland-Verbandes. Rothe beliefert die Ebl-Naturkost-Filialen mit seinen Weinen, etwa mit dem Nürnberger Kulturwein, von dem ein Euro des Kaufpreises an Projekte der Sozio- und Kinderkultur geht. Produziert werden ein Blanc de noir, also ein weiß gekelterter Wein aus Spätburgunder-Trauben, ein Blauer Zweigelt, ein Winzersekt Muscaris Brut nature und zwei Süßweine. Jeder Seminarteilnehmer zeichnet mindestens einen Anteil von 90 Flaschen. Wer mitwinzern will, meldet sich bei Walter Moßner: ☎ 01 72/1 38 00 65.

So/Foto: Helmut Betzold